

undefined - vendredi 17 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

De grands projets pour ISA qui fête ses 20 ans en 2023



Le bureau. De gauche à droite : Delphine Bertrand, Agnès Perrin, Monique Bourg, Philippe Guérin, Armand Thoinet.

La 20^e assemblée générale ordinaire de l'association ISA (Issue de secours vers les autres) s'est tenue récemment en soirée, à la salle des Écoux de Creys, en présence de son parrain, Armand Thoinet.

Le bilan moral était présenté par la présidente, Monique Bourg, le bilan d'activité par la secrétaire, Agnès Perrin, le bilan financier, équilibré, par le trésorier Philippe Guérin. Une vidéo retraçant toutes les activités de l'année avait été réalisée par Delphine Bertrand, secrétaire adjointe. En début de séance, Monique Bourg a évoqué la disparition de trois amis handicapés : Josette, Michel et Hélène. Pour l'année 2022, l'association ISA a concrétisé son grand projet de sensibilisation du public au monde du handicap avec la projection du film d'Armand Thoinet *Ensemble au bout du monde*. Il y a eu sur ce sujet des interventions dans deux écoles : Passins et Creys-Mépieu pour des classes de CM1 CM2 où un programme pédagogique et ludique était proposé. En octobre, des paralympiades avec une course color et des ateliers handisports ont été organisées par deux jeunes étudiantes et ont amené beaucoup de participants.

Pour 2023, l'association a pour projet l'acquisition d'un nouveau véhicule pouvant transporter quatre personnes en fauteuil, car les personnes à mobilité réduite sont entre 10 et 12 à pratiquer régulièrement des activités nécessitant un transport. Pour le financer, ISA va faire appel à divers organismes et lancer une cagnotte en ligne. L'ancien véhicule sera réaménagé en minibus 9 places et pourra éventuellement être mis à la disposition des CCAS du canton de Morestel ainsi que de l'Ehpad. Le 26 mars, ISA organise une manifestation au théâtre de Montalieu-Vercieu avec les Tréteaux de Clodomir. Le grand événement de l'année, ce sera les

20 ans de l'association qui va organiser une grande fête d'été. Ce projet fera rapidement l'objet d'un développement dans nos lignes.